



SOUTH FLORIDA WATER MANAGEMENT DISTRICT

## COMUNICADO DE PRENSA

16 de diciembre, 2010

### CONTACTO:

**Néstor Yglesias**

[Centro de Servicio de Miami-Dade](#)

Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida

Oficina: (305) 377-7274 extensión 7289; Celular: (305) 299-4503

### NOTICIAS DEL SFWMD

Portal: [www.sfwmd.gov/news](http://www.sfwmd.gov/news)

Twitter: [twitter.com/sfwmd](https://twitter.com/sfwmd)

### **Dos Casas de “Habitat for Humanity” Son Certificadas por “Florida Water Star”**

*Las casas de Stuart son las primeras en el Condado Martin en recibir el más alto reconocimiento del programa de ahorro de agua*

**Stuart, FL** – Dos familias del este de Stuart se están instalando en nuevos hogares para los días festivos – y en el proceso ahorrando agua.

El Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida (SFWMD por sus siglas en inglés) ha reconocido las casas de ambas familias, construidas por “Habitat for Humanity” del Condado Martin, como las primeras casas certificadas por “Florida Water Star Gold” en el Condado Martin. Las dos casas también son las primeras de la organización en recibir la certificación de la Coalición Florida Green Building.

“Habitat for Humanity” ha tenido por mucho tiempo un historia notable en el Condado Martin de trabajar con familias con necesidad de alcanzar el sueño de ser propietarios, “ dijo Kevin Powers, miembro de la Junta Directiva del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida. “Con la Certificación Florida Water Star Gold para estas dos casas verdes, Habitat ha demostrado claramente que el sueño puede ser alcanzado mientras se ayuda a proteger los recursos hídricos limitados del estado.”

Creado por el Distrito de Administración del Agua del Río St. John y ahora siendo implementado en ambos el sur y suroeste de la Florida, “Florida Water Star” es un programa de certificación basado en puntos que ahorra agua en las casas por medio del uso de artefactos domésticos de uso eficiente de agua, accesorios de plomería, sistemas de irrigación y ornamentales.

Como otros constructores que piensan en la conservación, los propietarios se inscribieron en el programa, “Habitat for Humanity” estuvieron de acuerdo en cumplir con el criterio de eficiencia en el agua en las tres categorías: ornamentales, irrigación y artefactos internos. Una vez que las

actualizaciones fueron finalizadas, el certificador entrenado del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida verificó que cada casa hubiese alcanzado suficientes puntos en cada categoría para calificar para la certificación “Florida Water Star”.

Ambas casas cumplieron con el criterio para el reconcomiendo más alto del programa, la certificación “Florida Water Star Gold”, la cual reconoce la implementación rigurosa de las medidas de conservación de agua en las nuevas construcciones residenciales. Específicamente, ambas casas utilizaron inodoros y lavadoras de ropa de alta eficiencia; se les han instalado válvulas de agua y duchas de bajo flujo; y no tienen un sistema permanente para la irrigación en la tierra, utilizando en vez de eso, barriles para recoger la lluvia para el riego manual.

A los nuevos propietarios Okeland y Sheila Shirley se les entregó en su hogar una placa de “Florida Water Star” esta semana durante la ceremonia de dedicación llevada a cabo por “Habitat for Humanity”. El Distrito también le dio una placa a Leo Rodríguez, quién se mudó a su nueva casa a mediados de noviembre.

“Estamos honrados una vez más de ser parte de la historia del Condado Martin,” dijo Margot Graff, Directora Ejecutiva de “Habitat for Humanity” en el Condado Martin. “Habitat for Humanity” del Condado Martin está orgulloso de ser un líder en la construcción verde en esta área y estamos gustoso de ser parte del programa inicial “Florida Water Star “en el sur de la Florida.”

“Florida Water Star” puede ser efectivamente integrado a los proyectos de construcción junto con otros programas, tales como las normas verdes de la Coalición de Florida Green Building y el programa LEED del Consejo de U.S. Green Building. Mientras muchos de estos programas proveen guías generales para la eficiencia de agua, “Florida Water Star” específicamente dirige los usos relevantes a la Florida, aumentando aún más la efectividad de otros programas.

Como parte del programa, el personal de conservación de agua del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida está ofreciendo capacitación gratuita para prospectos certificadores de “Florida Water Star” El próximo entrenamiento para Certificador Residencial de “Florida Water Star” en el sur de la Florida se llevará a cabo el 24 y 25 de febrero en el Centro de Servicio de la Costa Baja del Oeste del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida en Fort Myers. Los asistentes deben estar familiarizados con otros programas de construcción verde o tener los conocimientos básicos de los sistemas de irrigación, diseño de ornamentales y/o uso interno de agua.

La introducción de “Florida Water Star” al sur de la Florida es un componente del Programa Integral para la Conservación de Agua del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida, el cual insta un uso más responsable de los recursos hídricos en toda la región. Numerosos grupos interesados trabajaron con el Distrito para definir regulaciones específicas, programas voluntarios y basados en incentivos y una educación profunda y planes de mercadeo que ayudarán a fomentar una ética de conservación durante todo el año. Para detalles acerca del Programa Integral para la Conservación de Agua y consejos para el ahorro de agua, por favor visite [www.savewaterfl.com](http://www.savewaterfl.com)

Más información acerca de “Florida Water Star” está disponible en [www.floridawaterstar.com](http://www.floridawaterstar.com). Cualquier persona interesada en inscribirse para el próximo taller de entrenamiento para certificador debe comunicarse con Jesús Rodríguez, analista principal de conservación de agua del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida, a [jerodrig@sfwmd.gov](mailto:jerodrig@sfwmd.gov) o al 561-682-6060.

###

**Acerca del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida** *El Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida es una agencia regional y gubernamental que supervisa los recursos hídricos en la mitad sur del estado: 16 condados desde Orlando hasta los Cayos. Es el mayor y más antiguo de los cinco distritos de administración del agua. El objetivo de la agencia es administrar y proteger los recursos hídricos de la región, equilibrando y mejorando la calidad del agua, el control de inundaciones, los sistemas naturales y el abastecimiento de agua. Una iniciativa clave es la limpieza y restauración de los Everglades.*